

# あかるいまち21

No.1241 2019年6月10日 組員活動推進課 082-532-1264

|        | 6月累計  | 2019年度 |
|--------|-------|--------|
| 組員ふやし  | 26人   | 250人   |
| 出資金ふやし | 191万円 | 1770万円 |
| 純増     | 90万円  | ▲113万円 |

## 「昨今の葬儀事情」と 南区支部総会

5/24 宇品東の運営委員さんのお宅で組員8名、理事1名、職員2名が集まり支部総会を開催しました。冒頭、葬儀会社の方から「最近の葬儀事情あれこれ」をテーマに「家族葬」と「直葬」の違いや「葬儀代」、失敗談など思わず笑ってしまうエピソードなどをお話いただきました。

昼食後、支部総会を開催。長年、手配りにご協力いただいていた方がお亡くなりになり、黙とうを行いました。質疑応答では「イオン宇品店でのサロン継続のための予算や工夫、他の生協で取り組まれているサロンの情報が欲しい」と意見が出されました。また、「健康診断を受けたいが福島生協病院健診センターの混雑状況が知りたい」や「カラオケ班でカラオケルームとか大きい所で歌ってみたい」などたくさんの意見が出ました。最後に支部長の若光さんから「高齢化が進んでいるが健康に注意し頑張りましょう」と纏められました。



## 盛会！第1回廿日市支部総会

5月30日（木）、宮園市民センターにて第1回廿日市支部総会が行われました。



佐伯支部から支部長・副支部長が2名、運営委員さんのお知り合いが4名参加され、にぎやかな会となりました。活動方針の説明後、「支部の発足から一年たって、まだまだ手探りの部分もありますが、昨年よりもちょっとでも支部活動を前進させたい」という支部長の言葉に、全員が頷かれていました。後半の学習会では、高齢者のくらしの窓口と介護保険制度について学び、多くの質問が出ました。「うまく高齢者のための制度を活用しながら、一方で健康づくりもしっかりしていきたい」という

参加者の言葉で、会を締めくくりました。

## 元気な歌声でスタート(^.^)

## ～井口・鈴が峰支部総会



5月31日（金）、鈴が峰ガーデンハウス集会所にて井口・鈴が峰支部総会が行われました。職員含め14名の参加でした。まず参加して下さったみなさんでオカリナの伴奏で「大きな古時計」歌い、元気にスタートしました。続いて学習企画として飯星さんをお招きし、「地域包括ケアとは？」を学習しました。国が掲げる地域包括ケアシステムはどんなものなのか、どんな意図があるのかなどわかりやすく説明していただきました。参加者からはサ高住と有料老人ホームの違いについての質問もあり、サ高住に入所すれば安心と思われがちですが、入所される方の状況によってさまざまあることもわかりました。旅班の活動報告にはみなさん関心があり、次の行き先もちらほら・・・最後にアンコールでオカリナを演奏していただき、今年もみんなで楽しい活動をしましょう！と締めくくりました。